

Fecha: 14-09-2024

Medio: Diario Concepción

Supl. : Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: **CHIGUAYANTE FIRMA CONVENIO CON EL INSTITUTO DE INVESTIGACIONES AGROPECUARIAS PARA LA CREACION DE UN BANCO DE SEMILLAS**

Pág. : 7

Cm2: 310,7

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

8.100

24.300

 No Definida

PubliReportaje



CHIGUAYANTE FIRMA CONVENIO CON EL INSTITUTO DE INVESTIGACIONES AGROPECUARIAS PARA LA CREACIÓN DE UN BANCO DE SEMILLAS

El 9 de septiembre, Chiguayante firmó un convenio con el Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA) con el objetivo de crear un Banco de Semillas en la comuna, buscando reforzando la soberanía alimentaria local. Este acuerdo, pionero en la provincia, permitirá impulsar investigaciones y el intercambio de conocimientos en agroecología.

Erwin Sepúlveda, director de Medio Ambiente de la Municipalidad, destacó la relevancia de esta colaboración, que complementa el Programa de Agroecología local.

Este programa, liderado por la Dirección de Medio Ambiente, fomenta prácticas sostenibles mediante talleres de apicultura, vermicompostaje y huertas comunitarias, fortaleciendo la cohesión vecinal y el autocultivo en Chiguayante.

Javier Chilian, director del INIA, en tanto, subrayó el compromiso de su institución en apoyar a la comuna, cuyo Programa de Agroecología es reconocido internacionalmente y participará en un congreso en Paraguay este año.

Desde el año 2015, Chiguayante ha desarrollado de manera escalonada este innovador programa, con un importante impacto en la comunidad. De ahí que este hito robustezca las alianzas para seguir avanzando en el resguardo y promoción la sustentabilidad de los recursos naturales y ecosistemas.

Este convenio se concretó tras una visita del equipo municipal a Chillán para conocer el trabajo del INIA. Con esta firma, Chiguayante se convierte en la primera comuna de la provincia en establecer una colaboración de este tipo.